
―内閣支持―

あなたは、安倍内閣を支持しますか。それとも、支持しませんか。

1. 支持する 37.7 ％

2. 支持しない 44.5

3. わからない、無回答 17.8

―支持する理由―

　　 ［問１で「１．支持する」の人に］

1. 政策に期待が持てるから 9.3 ％

2. 支持する政党の内閣だから 17.2

3. 人柄が信頼できるから 4.4

4. 実行力があるから 18.0

5. 他の内閣より良さそうだから 47.7

6. その他 1.5

7. わからない、無回答 1.9

（分母＝ 472 人）

―支持しない理由―

1. 政策に期待が持てないから 25.8 ％

2. 支持する政党の内閣でないから 6.8

3. 人柄が信頼できないから 45.5

4. 実行力がないから 6.3

5. 他の内閣の方が良さそうだから 10.0

6. その他 3.0

7. わからない、無回答 2.5

（分母＝ 558 人）

「２０１８年４月政治意識月例調査」調査結果

あなたが、安倍内閣を支持する主な理由は何ですか。これから読み上げる５つの中
から、１つ選んでお答えください。

　　 ［問１で「２．支持しない」の人に］
あなたが、安倍内閣を支持しない主な理由は何ですか。これから読み上げる５つの
中から、１つ選んでお答えください。

【調査の概要】

１．調査時期

2018年４月６日（金）～ ４月８日（日）

２．調査相手

全国の１８歳以上の男女 2,228人

３．調査方法

固定電話と携帯電話による 電話法

（ＲＤＤ 追跡法）

４．回答数（率）

1,253人 （56.2％）

固定電話 630件（65.2％）

携帯電話 623件（49.4％）



─今の支持政党─

　

1. 自民党　(自由民主党） 35.4 ％

2. 立憲民主党 8.5

3. 公明党 3.5

4. 希望の党 0.3

5. 民進党 1.4

6. 共産党（日本共産党） 2.9

7. 日本維新の会 0.8

8. 自由党 0.3

9. 社民党（社会民主党） 0.5

10. その他の政治団体 0.2

11. 特に支持している政党はない 39.2

12. わからない、無回答 7.0

―イラク派遣の日報　公文書管理に問題あるか―

1. 問題がある 65.6 ％

2. 問題はない 5.3
3. どちらともいえない 20.4
4. わからない、無回答 8.6

―イラク派遣の日報　「文民統制」機能していたか―

1. 機能していた 5.3 ％

2. 機能していなかった 50.8
3. どちらともいえない 32.9
4. わからない、無回答 11.1

防衛省が「保存されていない」としてきた自衛隊をイラクに派遣した際の日報が陸上自衛隊
に続き、航空自衛隊でも見つかるなど、政府内で「ない」としてきた文書が後から見つかる例
が相次いでいます。あなたは、政府の公文書管理に問題があると思いますか。問題はない
と思いますか。それともどちらともいえませんか。

いま、あなたは、何党を支持していますか。支持している政党の名前を、　１つだけ
おっしゃってください。

陸上自衛隊のイラク派遣の日報が見つかった問題で、去年３月に日報の存在が確認されて
いたにもかかわらず、防衛大臣らに報告していませんでした。あなたは、この問題で自衛隊
を閣僚などの文民が統制する「文民統制」が機能していたと思いますか。機能していなかっ
たと思いますか。それともどちらともいえませんか。



―佐川前国税庁長官の証人喚問　納得できたか―

1. 大いに納得できた 2.6 ％

2. ある程度納得できた 12.7
3. あまり納得できなかった 29.9
4. まったく納得できなかった 45.6
5. わからない、無回答 9.3

―「森友文書」改ざん　麻生財務相は辞任すべきか―

1. 辞任すべき 34.6 ％

2. 辞任する必要はない 24.8
3. どちらともいえない 32.2
4. わからない、無回答 8.3

―安倍昭恵氏らの証人喚問は必要か―

1. 必要だ 53.2 ％

2. 必要ではない 20.8
3. どちらともいえない 17.2
4. わからない、無回答 8.7

―働き方改革関連法案への賛否―

1. 賛成 14.0 ％

2. 反対 32.2
3. どちらともいえない 42.1
4. わからない、無回答 11.7

財務省の決裁文書の改ざん問題をめぐって、佐川前国税庁長官は、証人喚問で、安倍総
理大臣らの指示はなかったと証言する一方、改ざんの経緯などは、刑事訴追を受けるおそ
れがあるとして、証言を拒否しました。あなたは、佐川氏の証言に納得できましたか。納得で
きませんでしたか。次の４つの中から１つ選んでください。

財務省の決裁文書の改ざん問題で、麻生財務大臣は、辞任すべきだと思いますか。辞任
する必要はないと思いますか。それともどちらともいえませんか。

森友学園をめぐる問題で、野党側は、安倍総理大臣夫人の昭恵氏や、国有地の売却交渉
当時の理財局長だった迫田元国税庁長官らの証人喚問を求めていますが、与党側は、応
じられないとしています。あなたは、昭恵氏らの証人喚問が必要だと思いますか。必要では
ないと思いますか。それともどちらともいえませんか。

政府は、時間外労働に上限規制を設ける一方、高収入の一部専門職を労働時間の規制か
ら外す「高度プロフェッショナル制度」の導入などを盛り込んだ働き方改革関連法案を今の
国会で成立させる方針です。あなたは、この法案に賛成ですか。反対ですか。それともどち
らともいえませんか。



―南北、米朝首脳会談で北の核・ミサイル解決につながるか―

1. つながる 10.3 ％

2. つながらない 45.8
3. どちらともいえない 32.3
4. わからない、無回答 11.6

―米朝首脳会談などで拉致問題進展するか―

1. 進展する 9.3 ％

2. 進展しない 55.7
3. どちらともいえない 24.8
4. わからない、無回答 10.1

―憲法改正　自衛隊の明記への賛否―

1. 賛成 27.5 ％

2. 反対 23.1
3. どちらともいえない 38.3
4. わからない、無回答 11.2

安倍総理大臣は、アメリカのトランプ大統領に、米朝首脳会談の場で拉致問題を取り上げる
よう要請することにしています。あなたは、米朝首脳会談などを通じて、拉致問題の解決に
向けた話し合いが進展すると思いますか。進展しないと思いますか。それともどちらともいえ
ませんか。

あなたは、憲法改正について、戦力の不保持などを定めた９条を維持したまま、自衛隊の存
在を明記することに賛成ですか。反対ですか。それともどちらともいえませんか。

今月下旬の南北首脳会談や、来月までに行われる見通しの米朝首脳会談で、北朝鮮の
核・ミサイル問題の解決につながると思いますか。つながらないと思いますか。それともどち
らともいえませんか。


